



白南中日記

令和7年12月19日(金)

1年生

12月17日の3・4限に調理実習でハンバーグを作りました。ほかにも、ニンジンの付け合わせやソースまで、すべて自分たちで作りました。「先生! ぶんぶんチョッパーはないんですか?」という声もありましたが、包丁を使ってしっかりとみじん切りをすることができました。便利な道具がたくさんありますが、まずは包丁とフライパンを使って、手間ひまかけて作ったハンバーグをぜひ自宅でも作ってみてほしいです。



2年生

12月8日の昼休みの様子です。毎日のように多くの2年生が体育館に集まり、元気な声が響いています。体育館の気温はかなり低いですが、バレーボールやバドミントンを楽しんでいます。写真はバレーボールを行っている2年生で、円になってボールを落とさずにパスを続けています。生徒たちの活発な姿に、私も元気をもらっています。



3年生

12月12日(金)、総合的な学習の「学ぶことに関する探究活動」発表会を行いました。個人探究やグループ探究などさまざまな形式で発表がありました。大学受験のことを調べた生徒の「大学受験の勉強はいつやるの? 今からでしょ。」には教室が大爆笑。外国人差別をテーマにした啓発動画も役者陣の名演や監督・編集の技術で素晴らしい作品になりました。いろいろな職業のことを調べる人の発表もあり、ますます高校受験に向けて一致団結して頑張ろうという雰囲気ができました。メリー受験勉強♪



スマイル

教頭先生の授業で恒例となったホットケーキづくりを行いました! 普通のホットケーキとたこ焼き機でつくるカステラボールの砂糖をまぶしたものとチョコをかけたものの2種類作りました。他の授業に行っていて出られなかったスマイルのメンバーにもおそらく分けしてくれて、みんなでおいしくいただきました!



